

LE GRAND SOIR

CopyLeft :
Diffusion autorisée
et même encouragée.

Merci de mentionner les
sources.

www.legrandsoir.info

 [imprimer page](#)

ajuster taille texte :



mercredi 8 janvier 2014

Colombie : Francisco Tolosa doit être libéré

Christophe VENTURA

L'escalade violente et répressive se poursuit en Colombie. Le dirigeant des relations internationales de ce grand rassemblement de mouvements politiques et sociaux qu'est la Marche Patriotique (MP), Francisco Tolosa dit "Pacho" vient d'être arrêté à son domicile par le gouvernement pour "rébellion aggravée".

Cet universitaire estimé est aussi l'un des grands défenseurs de la paix dans son pays. Il ne cesse de dénoncer la violence dont font l'objet les acteurs progressistes de l'opposition dans le pays. En cette seule année 2013, ce sont 25 dirigeants de la Marche Patriotique qui ont été assassinés. La défense de la paix, par le truchement de procédures judiciaires suspectes, relève donc du délit dans ce pays qui compte plus de 9500 prisonniers politiques.

A quelques mois des élections, le climat n'est décidément pas de bon augure quant aux négociations pour la paix en cours à la Havane. En dehors de ses fins électoralistes, la contradiction sidérante entre le discours officiel du président Sebastian Santos et la réalité de sa politique laissent entendre le peu de cas qu'il fait des garanties démocratiques.

Le Parti de Gauche dénonce ces manœuvres judiciaires, ces tentatives d'éviction de l'opposition et de persécution systématique des forces sociales, syndicales et politiques en Colombie.

Le Parti de Gauche réaffirme tout son soutien à Francisco Tolosa, dont nous réclamons la libération immédiate, ainsi qu'à Marcha Patriótica, qui n'a que pour objectifs le retour à la paix, à la justice sociale et une démocratie réelle, conditions pour que la paix réclamée par des millions de colombiennes et de colombiens soient enfin réunies.

Christophe Ventura, Secrétaire national du Parti de Gauche aux relations internationales

<http://www.lepartidegauche.fr/actualites/communiqu/colombie-francisco...>

<http://www.lepartidegauche.fr/actualites/communiqu/colombie-francisco-tolosa-doit-etre-libere-26429>

<http://www.legrandsoir.info/colombie-francisco-tolosa-doit-etre-libere.html>